



Ein neues Gebot gebe ich euch, dass ihr einander lieben sollt, damit, wie ich euch geliebt habe, auch ihr einander liebt. Daran wird jedermann erkennen, dass ihr meine Jünger seid, wenn ihr Liebe untereinander habt.
Johannes 13,34-35



祈enzler Japan Rundbrief #1

Gebets-Update

Liebe Familie und Freunde, 12.01.2023

Wir wünschen euch ein gesegnetes neues Jahr! Die Temperaturen bei uns bewegen sich im Moment zwar nur selten oberhalb von -5°C und nachts haben wir regelmäßig -15°C bis -20°C , aber wir sind dankbar, dass wir bis jetzt vom Schnee größtenteils verschont geblieben sind.

Vielen Dank an alle, die für die vielen evangelistischen Weihnachtsveranstaltungen unserer Gemeinde gebetet haben, bei denen wir mitgewirkt haben. Uns wurde von mehreren Teilnehmern gesagt, dass sie sehr von unserem Zeugnis und von den Liedern, die wir gesungen haben bewegt wurden.

Studenten-Treffen

Gott hat es auch so geführt, dass wir gleich zwei Weihnachtsfeiern mit Studenten bei uns zu Hause haben konnten. Die erste Feier fand recht spontan am 22. Dezember statt. Wir hatten **4 japanische Studenten** bei uns, die wir von den monatlichen KGK-Treffen kennen (2 Christen und 2 Interessierte). KGK ist eine von Studenten getragene Organisation ähnlich der Studentenmission Deutschland, und auch hier in Kitami vertreten. Wir haben lecker gegessen, von unserem Leben und unserer Berufung erzählt und bis Mitternacht Brettspiele gespielt. Sie haben gesagt, dass sie unbedingt nochmal kommen wollen.

Die zweite Feier fand am 25. Dezember statt. Wir hatten **7 christliche internationale Studenten und medizinische Auszubildende**, und eine suchende junge Frau aus der Gemeinde bei uns. Am Anfang war es etwas schwie-

rig diese gemischte Gruppe miteinander vertraut zuzumachen, vor allem weil die eine Hälfte lieber auf Japanisch, die andere lieber auf Englisch geredet hat.

Aber der **Durchbruch** kam, als Karolina vorgeschlagen hat, dass jeder etwas vom letzten Jahr erzählt, wofür er dankbar ist. Die meisten haben jedoch von Schwierigkeiten und Herausforderungen berichtet. Also haben wir uns entschlossen uns in kleine Gruppen aufzuteilen und für einander zu beten. Das hat die Dynamik grundlegend geändert und viele der Gäste haben sich noch weiter geöffnet. Wir hatten auch die Möglichkeit einiges von unseren persönlichen Erfahrungen mit Gott weiterzugeben.

Wir haben das Gefühl, dass Jesus während dieser Treffen angefangen hat etwas zu bewegen und eine Gruppen von Jüngern zu sammeln, die er einsetzen will um diese Stadt zu erreichen und zu segnen. Anfang Dezember haben wir in dieser Stadt noch kaum junge Leute gekannt, aber jetzt haben wir eine **ganze Gruppe**, in der wir uns gegenseitig zur Nachfolge und zum Evangelisieren anspornen wollen.

Betet bitte, dass Gott uns die **nächsten Schritte** führt und wir einen Weg finden uns regelmäßig zu treffen. Betet bitte, dass die Studenten mit **Begeisterung für Gott** und Hoffnung auf sein großartiges Wirken gefüllt werden, und dieses Feuer weitertragen.

Habt herzlich Dank für euren Beistand im Gebet, eure Emails, und für die treue finanzielle Unterstützung!

Julian & Karolina



Adresse Deutschland
Julian & Karolina Tenzler
Bodenseering 15
95445 Bayreuth



Adresse Japan
Julian & Karolina Tenzler
Shunkouchou 3-10-10
Shunkou Royal Heights 101,
Kitami
090-0801 Japan



Unsere E-Mail-Adresse
info@prayforjapan.net



Unsere Homepage
www.prayforjapan.net



Spendenkonto (mit Spendenbescheinigung am Ende des Jahres)

Wir leben wie alle OMF-Missionare von Spenden ([Online Spende hier](#)).

Kontoinhaber: OMF International Deutschland e.V.

IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61

BIC: HELADEF1FRI (Sparkasse Oberhessen)

Verwendungszweck: Unterhalt Tenzler, [Spendername], [Adresse]

Mehr Fotos, Videos und Geschichten gibt's in unserem Telegram-Kanal.



Unser Telegram-Kanal
[Julian & Karolina in Japan](#)

